

UNION DES CENTRISTES DE BEZONS

DE NOUVEAUX COMMERCES EN CŒUR DE VILLE

Les commerces du cœur de ville ouvrent les uns après les autres et c'est près de 80 % des coques qui sont occupées. Nous souhaitons la bienvenue à ces nouveaux commerçants. Dans une période très difficile sur le plan économique c'est une belle réussite, due pour partie à l'investissement municipal sur les questions économiques et commerciales. Il faut poursuivre cet engagement qui a déjà porté ses fruits, non seulement en aidant les commerces à se faire connaître, mais aussi en améliorant les conditions de stationnement et d'accès, sans oublier de continuer à organiser des événements festifs qui attirent des visiteurs et font rayonner Bezons.